

2月11日(火・祝)

会場：あすと第一 復興住宅
参加：無料

11時
～ごご3時
ぐらい



あすと長町
こども食堂
こどもたちがおもてなしする
コミュニティアート食堂

× おしるこカフェ

みんな大好き
野菜たっぷりカレー

下山さん
が千葉で
おいしく小豆を
煮て来ます！



【短信】2月23日、仙台市一番町にあるアート・インクルージョンでせんたいメディアアート主催、MMIX Lab企画によるカフェトーク「コトのアート研究所」が14時から開催になります。入場無料。村上タカシさんが今年始動させる新たなプロジェクトについて発表するほか、パルコさん、門脇からはインドネシア・アチエの報告などを行います。ぜひおこしください！



この半年間、私は海外に一度だけ行きましたが、休みの日は一日のんびり家で過ごすことが多くなりました。家から全く出ず、映画を見たり、近所のスーパーに珍しい魚が置いていないか眺めに行ったり（先日、一メートル超えのサメが丸々置いてました。誰が買うんだろ…）。普通に仕事をして、友達が増えて、料理などをして、夜はゆっくり寝る。

きっと、目まぐるしく動き回ったからこそ幸せに思えるはず。今日は何でもない、近況のおはなし。

前回でこの「おしるこカフェ」も8年目にに入りました。2012年、仮設住宅で始まり、さまざまなものや新しい気持ちを集めながら、今もつづいています。私はそれが震災直後、みんなが誰かに親切するのが普通だった「あの頃」の気持ちを閉じ込めたタイムカプセルのような気がしてなりません。さて、今回はみんな大好き野菜たっぷりカレーです。どなたでも無料でご参加いただけますので、ぜひお誘い合わせの上、おひそしきださい！（無くなり次第終了です）



画：パルコキノシタ

野菜たっぷり カレー

先月の伝統的な仙台雑煮、さぞ美味しかったんでしようね！私はインドネシアから戻って以来不調で寝込んでいました。

前回でこの「おしるこカフェ」も8年目にに入りました。2012年、仮設住宅で始まり、さまざまなものや新しい気持ちを集めながら、今もつづいています。私はそれが震災直後、みんなが誰かに親切するのが普通だった「あの頃」の気持ちを閉じ込めたタイムカプセルのような気がしてなりません。さて、今回はみんな大好き野菜たっぷりカレーです。どなたでも無料でご参加いただけますので、ぜひお誘い合わせの上、おひそしきださい！（無くなり次第終了です）

この半年間、私は世界を旅すことだけ行きましたが、休みの日は一日のんびり家で過ごすことが多くなりました。家から全く出ず、映画を見たり、近所のスーパーに珍しい魚が置いていないか眺めに行ったり（先日、一メートル超えのサメが丸々置いてました。誰が買うんだろ…）。普通に仕事をして、友達が増えて、料理などをして、夜はゆっくり寝る。

きっと、目まぐるしく動き回ったからこそ幸せに思えるはず。今日は何でもない、近況のおはなし。

20周年
記念セイ



あまいものは
キレイですか

通信

[主催]あすと長町こども食堂・おしるこカフェ、あすと長町コミュニティ構築を考える会、特定非営利活動法人コミニティアート・ふなばし、一般社団法人MIX Lab、一般社団法人アート・インクルージョン、一般社団法人まちとお問い合わせ]門脇鶏 080-4335-7035 info@kadowakiar.com

この活動は、2012年1月から、いろいろな方が集い、出でるる場所になればどの思いで、さまざまな人の輪により毎月一回、あすと長町エリアで開催しています。



2019年2月
第89号

題字とくまもんのイラスト・まなみちゃん